

## Schnuppertischtennis

Wenn eine Stadt eine Profitischtennismannschaft hat und auch junge engagierte Trainer, dann kann das auch Schulen nutzen. So geschehen in der Grabfeldgrundschule Bad Königshofen.

An zwei Mittwochen durften alle 2., 3. und 4. Klassen schnuppern und erste Versuche mit dem schnellen kleinen Ball machen. Die Jugendtrainer des TSV Bad Königshofen hatten verschiedene Übungen vorbereitet, um die Kinder langsam an die Platten heranzuführen.

Mit viel Geduld zeigten sie den jungen Sportlern, wie man Schläger hält, sich an der Platte bewegt und die Bälle mit Vor- oder Rückhand spielt.

Nach einigen Vorübungen probierten sich die Schülerinnen und Schüler an den Platten aus. Sie bekamen die Bälle von den Trainern zugespielt und versuchten sie zu treffen. Nach einigen Minuten konnte man schon Fortschritte erkennen und dem ein oder anderen gelang es, die Bälle auf die Platte zurückzuspielen.

Nach 90 Minuten waren alle der Meinung „Das hat Spaß gemacht“. Manche meldeten sich zum Anfängertraining im Sportverein an. Und wer weiß, vielleicht wurde ja ein neues Talent entdeckt?

Ein herzliches Dankeschön für diese gelungene Aktion ergeht an die Jugendtrainer des TSV.